

Valet Parking **BOB PERRAS**



Services professionnels
Touche de distinction
Équipe d'expérience
Haut niveau de sécurité

Professional services
Touch of distinction
Experienced team
High level of security



Valet Parking : le N° 1 du service voiturier à Montréal

Valet Parking est une entreprise familiale dirigée par Bob Perras et ses fils. Au fil des années, l'entreprise s'est développée et sa liste de clients fidèles s'est allongée. Toutefois, une chose n'a pas changé : Valet Parking est toujours une entreprise proche des besoins de sa clientèle.

Valet Parking a été créé en 1967 par Bob Perras après qu'il ait assisté à un mariage et réalisé à quel point il est compliqué pour les invités de trouver un stationnement pour leur voiture. Il a pris contact avec le dirigeant afin d'offrir ses services de valet et de gestion du stationnement. Les services de valet étaient méconnus à cette époque, mais le besoin était évident et, c'est ainsi que Valet Parking a été lancé.

La remarquable réputation de Valet Parking est basée sur l'expertise, la crédibilité, l'efficacité et la courtoisie inégalée de son fondateur et de son équipe.

Valet Parking: The No. 1 Valet Parking Service in Montreal

Valet Parking is a family-owned business operated by Bob Perras and his sons. Over the years, the company has grown and the list of loyal customers has gotten much longer. Still, one thing has stayed the same: Valet Parking is still a customer-oriented business.

Valet Parking was established in 1967 by Bob Perras, after he attended a wedding and saw how complicated it was for the guests to find parking for their vehicles. He reached out to the venue's administrator and offered his valet and parking management services. Valet services were unknown at the time, but the demand was present; and so Valet Parking was launched.

The remarkable reputation of Valet Parking is based on the company's expertise, credibility and effectiveness, and on the utmost courtesy of its founder and his team.



Les services de Valet Parking

Valet Parking offre la possibilité de personnaliser ses services afin de mieux vous servir lors de votre événement spécial. L'équipe travaille en étroite collaboration aussi bien avec des particuliers pour des événements intimistes, qu'avec des organisateurs de mariages ou de fêtes et des coordonnateurs d'événements pour une logistique de plus grande envergure, afin d'assurer que vos invités soient accueillis en fonction de vos besoins.

Chaque membre de l'équipe porte un uniforme de valet classique qui contribue à l'élégance de tout événement et est adéquatement formé et qualifié pour conduire tout type de véhicule, y compris les plus luxueux.

Valet Parking prévoit également la présence de superviseurs pour la durée de l'événement, et ce, afin d'assurer la sécurité des véhicules de vos invités. Vous et vos convives aurez l'esprit tranquille et pourrez profiter pleinement de l'événement.

Pour vos événements spéciaux

Valet Parking s'adapte à tout type de lieu : résidence personnelle, restaurant, club, salle de réception, terrain de golf, hôtel, musée, établissement religieux ou autre. Une fois l'endroit sélectionné par le client, Valet Parking se rend sur place pour évaluer les besoins et déterminer une logistique pour assurer une gestion appropriée du stationnement.

Valet Parking vous servira dans l'un ou l'autre des événements spéciaux suivants : levée de fonds, exposition, banquet, fête ou réunion corporative, séminaire, foire, festival, tournois de golf, baptême, mariage, funérailles, Bar Mitzvah, graduation, bal de fin d'année, anniversaire, gala, concert et plus encore. Les services de valet de première qualité de Valet Parking sont également conçus pour les événements VIP à Montréal.

Lors de chaque événement, Valet Parking a en main tout le matériel nécessaire : boîtes à clés, enseignes, ainsi que des parapluies pour escorter les invités.

Valet Parking: Services

Valet Parking offers you the possibility to customize the Valet Parking allows you customize the service to suit your special event. The team works closely with private individuals for small, intimate events, as well as with wedding planners, party organizers and corporate event coordinators with larger-scale logistical needs, to ensure that your guests are greeted according to your wishes.

Every member of the team wears a classic valet uniform, which contributes to the elegant character of any event, and each is fully qualified to drive any type of vehicle, even the most luxurious.

On-site supervisors are present for the duration of each event, to ensure the security of your guests' vehicles. You and your guests can rest easy and fully enjoy the event.

For Your Special Events

Valet Parking adapts to any type of location: private residence, restaurant, club, banquet hall, golf course, hotel, museum, religious establishment, and more. Once the venue is selected by the client, Valet Parking visits the site to assess the needs and determine the logistics for appropriate parking management.

Valet Parking can service any of your special events, including: fundraisers, exhibitions, banquets, corporate parties and meetings, seminars, fairs, festivals, golf tournaments, baptisms, weddings, funerals, Bar Mitzvahs, graduations, proms, birthday parties, galas, concerts and more. The premier valet services provided by Valet Parking are ideal for any VIP event in Montreal.

Valet Parking arrives fully prepared with all the necessary tools for every event: key-box, signs, as well as umbrellas to escort each guest.



L'équipe de Valet Parking est consciente de l'importance d'une première impression et fournira un service de valet professionnel afin d'assurer que chacun de vos invités vive une expérience mémorable. Valet Parking associe l'élégance et une logistique efficace pour vous offrir un service de première qualité. Cette équipe fiable s'engage à vous offrir un service de valet sur mesure lors de votre prochain événement spécial.



514 993-1667

bobberras@videotron.ca

valetparkingbobberras.ca

The Valet Parking team knows the importance of first impressions and will deliver a professional valet service to ensure a memorable experience for each your guests. Valet Parking combines elegance and efficient logistics to offer you valet services of the highest quality. This reliable team is standing by to provide valet parking services tailored to your needs at your next special event.